



La ministra de Empleo y Seguridad Social participa en la presentación del Informe "Cuando el empleo es mucho más que un trabajo"

Báñez destaca que los datos de paro y afiliación de marzo demuestran que "avanzamos con más y mejores empleos"

- Por primera vez, desde 2008, se superan los 18,5 millones de empleos.
- Se registra el mejor mes de marzo de la serie en contratación indefinida y se encadenan 50 meses de incrementos sucesivos. La tasa de paro juvenil se ha reducido más de 20 puntos y nunca ha habido tantas mujeres trabajando: 8,5 millones
- Con 82.600 mujeres ha sido el mejor mes de marzo para el empleo femenino

Martes 3 de abril 2018.-. La ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Báñez, ha destacado que se ha invertido la tendencia y "avanzamos con más y mejores empleos", como demuestran los datos de empleo del mes de marzo que reflejan que en el pasado mes se crearon 4.500 empleos al día.

"Superamos por primera vez desde 2008 los 18,5 millones de empleos. Y lo hacemos con el mejor dato para un mes de marzo con Semana Santa: 138.573 empleos". En este sentido, la ministra ha recordado que en Semana Santa hay menos días laborables y algunos sectores como industria y construcción paran.

Asimismo, Báñez ha explicado que los datos de empleo de marzo son de mayor calidad. "Encadenamos el periodo más largo de incrementos sucesivos de contratación indefinida: 50 meses, el periodo más largo de la historia económica de nuestro país". En marzo se han realizado 193.448 contrataciones indefinidas, el mayor registro en un mes de marzo de toda la serie histórica.





La titular de Empleo, que ha participado en presentación del Informe "Cuando el empleo es mucho más que un trabajo", organizada por la Fundación Integra, ha hecho hincapié en que la recuperación, "si está definida por algo, es porque ha sido inclusiva porque, por primera vez desde el inicio, la recuperación incluye a los jóvenes: la tasa de paro juvenil se ha reducido ya más de 20 puntos.

"Inclusiva también, ha añadido, porque cuenta con las mujeres. Nunca ha habido tantas mujeres trabajando como hoy: 8,5 millones. Además, con 82.600 mujeres ha sido el mejor mes de marzo para el empleo femenino."

Y con los parados de larga duración. Los datos de hoy certifican que 9 de cada 10 personas que abandona el paro en España en el último año son desempleados de larga duración".

La ministra ha destacado también la creación de 25.722 autónomos en el primer trimestre del año: el mejor primer trimestre para los autónomos desde que comienza la serie homogénea en 2008.

Durante su exposición Báñez ha agradecido el trabajo desempeñado por entidades como la Fundación Integra, por haber logrado más del 60% de las personas que han pasado por Integra estén trabajando.

La ministra ha recordado que hoy el Gobierno presenta el anteproyecto de Ley de Presupuestos del 70% del empleo recuperado, centrado en recuperar cuanto antes el 30% restante, pensando en los desempleados al incrementar casi un 15,7% la inversión por desempleado.

Por este motivo, ha pedido la responsabilidad de los grupos parlamentarios para aprobar las cuentas públicas, para impulsar la recuperación que llegue a todos los ciudadanos, y la creación de empleo de calidad.

"Pensando también en los jóvenes, ha precisado, dado que introduce medidas como el Bono Formación Garantía Juvenil y el Bono Conversión en Indefinidos para que el empleo llegue a los jóvenes con menor formación. Y, también, haciendo posible la conciliación, con medidas como la ampliación a 5 semanas del permiso de paternidad". Por último se ha referido a las medidas de apoyo al fomento del empleo a personas con





discapacidad, a través de Centros Especiales de Empleo, cuya partida se incrementa un 9,6%.

Báñez ha concluido su intervención animando a apostar por el talento y a trabajar cada día por la mejor política social: por el empleo.

